

# *Nichtbeachtung durch Erziehende*

Dadurch sollen Schülerinnen und Schüler zu mehr Leistung angespornt werden, um so Beachtung zu finden. Eine auch heute noch in pädagogischen Seminaren gelehrt Art der Bestrafung.

## Positive Aspekte:

Wir wurden uns keine bekannt.

## Negative Aspekte:

Uns wurde von schweren traumatischen Störungen berichtet, die bei einer inzwischen vierzig Jahre alten Person immer noch vorhanden sind. Andere berichten davon, dass sie dadurch zum Kaspar für die Anderen wurden.

## Resümee:

Entgegen den Vorgaben vieler Pädagogen halten wir diese Art der Bestrafung für absolut ungeeignet. Beachtung suchen und finden junge Menschen eben nicht nur durch mehr Leistung!

